

Un appel depuis Paris au démantèlement de la base navale de Guantanamo



Paris, 31 mars, (RHC).- Français, Cubains et Latino-américains ont uni leur voix à Paris contre les bases militaires étrangères dans le monde et contre les menaces qu'elles font planer sur la paix dans la planète.

Une rencontre à laquelle ont participé en qualité d'invitées Adriana Silvente, déléguée à Guantanamo de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples et Ofelia Garcia, historienne de Caimanera, un village de pêcheurs cubains

à deux pas de la base navale de Guantanamo. La rencontre a exigé en particulier la restitution à Cuba du territoire que cette base nord-américaine occupe illégalement.

«Tous les Cubains et notamment les habitants de Guantanamo exigent depuis des décennies la fin de l'occupation parce que nous ne voulons pas dans notre cour une base navale » a relevé Adriana Silvente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158852-un-appel-depuis-paris-au-demantelement-de-la-base-navale-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba